

交通教室終了

令和3年度の交通教室が4月9日（金）に行われました。体育館での実施でしたが、シートを車道や歩道に見立てて、自転車の正しい乗り方や走行の仕方等々、坂下警察署の署員の方から教えていただきました。自転車による加害事故も多くあることや、



解し、自転車に乗らなくてはならないとあらためて考えさせられた時間でした。

普通ならあり得ないはず
のにご縁によってそれがわ
たしの身に起つたというの
「有ること難い」ありが
いです。起ることが難
いという言葉が感謝の意
不で使われている。「それ
うともらえる」「はどう
」「ありがと」と
相手はあなたのためにな
れを取らなくともいいのだ
し自分のことを於いてあなた
ののために取てくれた。だ
ら有り難いなのです。
密蔵院住職 名取芳彦

今週Q目標

今週の目標

陸上練習を頑張ろう

		授業計画と主な予定						下校
17	土	学	社	国	*	英	総会	14:00
		PTA 総会 13:00 授業参観		14:55 専門委員会	14:00 PTA 総会	15:40 学年懇談会	*弁当持参	*部活なし
20	火	数	社	国	体	英	技	18:00
21	水	国	数	質問	家	理	*	18:00
		○ふくしま学力調査		○家庭訪問		*放課後陸上練習		
22	木	社	理	英	体	数	*	18:00
		○家庭訪問						
23	金	道	理	音	英	美	*	18:00
		○家庭訪問						

令和3年度の春季避難訓練が4月14日(水)に行われました。あいにくの雨天で、校庭への避難はできませんでしたが、全員が体育館に避難しました。無言で速やかに移動でき、校長先生からお褒めの言葉をいただきました。様々な災害がある中で、この地域の特徴を知り、どんな災害に備えれば良いのかをしっかり考え、何より、「自分の命は自分で守る」ことを最優先しなくてはなりません。柳津町では各家庭に、防災パックが配られたとのことですですが、常に心の準備だけはして万全しておきたいところです。

PTA総会お世話になります

4月17日（土）は、PTA 総会になります。
今年度のスタートにあたり学校の教育方針や年間の学校行事、組織等々大切な時間となりますので、多くのご参加をお待ちしています。

学年通信名は「Rainbow」に決定しました